

Gábor Farkas Klavier

Gábor Farkas begann sein Musikstudium bereits im Alter von fünf Jahren und schloss dieses an der Franz-Liszt-Musikakademie in Budapest mit Auszeichnung ab.

Nicht zuletzt ist er durch sein außergewöhnliches Talent Preisträger zahlreicher Wettbewerbe und gewann beispielsweise den ersten Preis der "National Piano Competition" in Békés-Tarhos in Ungarn, den "Béla Bartók Klavierwettbewerb" in Baden bei Wien, und den Internationalen Franz Liszt Klavierwettbewerb in Weimar. Des Weiteren ist er Preisträger der "Hungarika National Radios Piano Competition" und erhielt den "Special State Prize" in Budapest. Des Weiteren erhielt er die Stipendien "Pro Europa" und "Franz Liszt" in Budapest.

Er wurde zu renommierten internationalen Festivals wie dem "Budapester Frühlingsfestival", dem "International Piano Forum" in Berlin und dem "Franz-Liszt-Festival" auf Schloss Gödöllő in Ungarn eingeladen.

Im März 2008 wurde er mit einem besonderen Staatspreis in der Kategorie "Die besten jungen Künstler des Jahres" ausgezeichnet. Seine herausragende Leistung verzauberte das Publikum sowohl in Europa als auch auf anderen Kontinenten.

Im Jahre 2011 trat Gábor Farkas als Solist beim offiziellen Eröffnungskonzert des Ungarischen Liszt-Jahres im Palace of Arts in Budapest unter der Leitung von Zoltan Kocsis auf. Er arbeitete mit international renommierten Dirigenten wie Adám Fischer oder Tamás Vásáry zusammen.

Seine Debüt-CD "An evening with Liszt" wurde im November 2008 bei Warner Music veröffentlicht und gewann den renommierten "Grand Prix" 2009 für die beste Liszt-Einspielung des Jahres, verliehen von der Franz Liszt International Society.

Sein zweites Album ist eine Liveaufnahme des offiziellen Eröffnungskonzertes des Liszt-Jahres 2011 zusammen mit Zoltán Kocsis, das ebenfalls von Warner Music veröffentlicht wurde.